

Expone Ombudsman de NL estrategia de protección a los derechos de la niñez



0



A- A A+

9 de Diciembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza expuso ante la XLI Asamblea de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos

Humanos las acciones emprendidas para combatir el flagelo de la violencia escolar en la vida de las niñas y los niños.

En su ponencia la titular de la CEDHNL destacó la participación conjunta de los actores políticos y sociales para realizar un diagnóstico situacional del estado, generar las adecuaciones legislativas y programas contra el acoso y la violencia escolar.

“Se cuenta con un padrón institucional de servicios de atención y tratamientos para víctimas, se han incrementado las campañas de prevención y convivencia pacífica entre el alumnado y se elaboró el Manual de Orientación para los Comités de Convivencia y Seguridad Escolar, dirigido a las y los docentes para reacción inmediata ante posibles casos” detalló Martínez Garza.

Por otra parte, comentó que la CEDHNL creó desde 2008 el Programa General de Promoción, Protección y Garantía de la Niñez a través del cual se capacita de manera didáctica a niñas y niños de escuelas públicas sobre las prácticas de respeto a la dignidad humana y los derechos de la infancia,

con el propósito de robustecer la red de promotoras y promotores de derechos humanos.

La Presidenta de la CEDH hizo un llamado a sus homólogos de las demás entidades del país para redoblar esfuerzos en estrategias para evitar el acoso y la violencia en las escuelas, a través de la promoción y la divulgación de los derechos humanos a fin de corregir las conductas violatorias a la dignidad humana y consolidar el imperio de la ley y una cultura de respeto pleno a los derechos fundamentales.